Generado: 26 November, 2025, 12:32

## Miranda Ofarre: Trader Española

Escrito por Isabel88 - 23/10/2018 02:17

Ella no cree que existen características específicas de género, que te harán un mejor trader, y si una persona tiene metas para convertirse en un comerciante de éxito, entonces tienen que hacer todo lo necesario para aprender una metodología

Miranda Ofarre es una trader dedicada a su profesión de Psicóloga y posee una carrera de más de 7 años en el Mercado de Divisas, habiendo trabajado para grandes entidades bancarias, como el JP Morgan. Con los años, Miranda aprendió cómo controlar sus emociones y conseguir un equilibrio "en el vasto espectro emocional del trading".

A continuación la entrevista con Miranda Ofarre:

¿Cómo empezó en esto del trading?

Todo cambió un domingo de hace ocho años. En un periódico, en su revista dominical, vi publicado un artículo sobre los traders e inversores bursátiles

La historia que más me impactó fue la de un ama de casa que iba al supermercado, hacia la comida y, entre una actividad y otra, seguía la actualidad económica. Se acostaba preocupada por si subía o bajaba Inditex, y lo que comenzó siendo un hobby terminó por convertirse en su oficio. En poco tiempo, y trabajando a tiempo parcial, consiguió ganar más dinero que su marido, cuya jornada de trabajo era de sol a sol.

Ese reportaje fue el culpable de que hoy me hagas esta entrevista

¿Cómo se formó? ¿Cuánto tiempo invirtió en su formación?

Al inicio fue a través de los libros y navegando entre blogs y páginas web bursátiles. Tras decidir qué tipo de inversor quería ser, y que el trading ero lo que yo llevaba buscando desde hacía tiempo, tuve la fuerte convicción de que necesitaba formación. Sin embargo, ansiaba saber más y me marché al extranjero. Estuve en República Dominicana y EE.UU.; busqué traders privados y absorbí su experiencia para crear mi propio método. En total, fueron unos cuatro años, con periodos de reposo para poner en práctica lo aprendido en el simulador.

¿En qué activos invierte? ¿Acciones? ¿Materias primas? ¿Divisas?

De los que has nombrado en acciones y divisas. Pero mi cartera de inversión también tiene fondos. ¿Dentro de esos activos, cuáles ahora mismo ofrecen más oportunidades para el trading? En trading hay siempre oportunidades, basta saberlas detectar a tiempo. Yo hago day trading, que, en su modo más agresivo, se llama "scalping". Traducido al cristiano, significa que opero en el día: entro, tomo el dinero y me marcho, dejando mis posiciones cerradas, asi como otras estrategias de trading.

¿Cuál es su estrategia?

La paciencia. Metafóricamente hablando espero que salga el pato ganador y le disparo. Tengo una serie de entradas y cuando las detecto entro en el mercado con más o menos contratos. Soy trader, mi objetivo es ganar un sueldo en bolsa. Hay veces que mi sueldo es de ejecutivo y otras de funcionario; dependiendo de cómo compense al mes mis pérdidas y ganancias. Tengo una muy buena gestión monetaria y un altísimo control de mis emociones (Psicotrading). Una persona no se conoce al 100% hasta que ha tenido una enfermedad terminal, ha perdido a un familiar querido y ha perdido dinero haciendo trading delante de la pantalla del ordenador. Yo he pasado por las tres. Mi estrategia es paciencia y un buen método.

http://foros.tucapital.es/images/fbfiles/images/14035001\_182257865528535\_2697712869443408779\_n.j pg

\_\_\_\_\_\_